

Fiestas Benahadux 2025

San José
del 19 al 23
de Marzo
2025

Organiza:



Excmo. Ayuntamiento
de Benahadux

Fiestas Benahadux 2025



Organiza:
Excmo. Ayuntamiento
de Benahadux

Saluda de la Alcaldesa



Queridos benaducenses y visitantes que nos acompañáis un año más en las fiestas en honor a nuestro Patrón San José: Con la llegada de la primavera, también florece en nuestro corazón este mes de marzo tan esperado por todos nosotros. Este año, más aún si cabe, porque celebramos con inmensa alegría el nombramiento de nuestro patrón San José como alcalde perpetuo y honorífico de Benahadux.

La figura de San José es una parte fundamental de la identidad religiosa, cultural y social de Benahadux. A lo largo de la historia, San José ha sido considerado el

patrón de nuestra localidad y su presencia ha estado vinculada a los momentos más significativos de nuestro municipio, siendo objeto de devoción y respeto para todos los benaducenses. Su importancia quedó reflejada en su declaración como patrono de toda la provincia de Almería.

El 19 de marzo de 2025 será una fecha que quedará grabada en nuestra historia, después de que en el pleno ordinario del pasado mes de febrero, la propuesta de Alcaldía fue aprobada por unanimidad, otorgándole a San José este título de alcalde perpetuo y honorífico de Benahadux.

Quiero dar las gracias a toda la corporación municipal por apoyar esta iniciativa y hacer posible este reconocimiento que refuerza aún más nuestra unión. Que San José nos siga protegiendo y colmando de salud y felicidad a todos los benaducenses.

No puedo dejar de expresar mi más sincero agradecimiento a nuestro querido párroco, D. Jesús Tortosa, por su total predisposición para hacer posible este nombramiento, y gracias también al Obispado de Almería por su respaldo y autorización en todo el proceso y por compartir con nosotros la alegría de esta designación. Y es que todos, en algún momento de nuestras vidas, hemos sentido la presencia de San José, ya sea en



San José del 19 al 23 de Marzo de 2025

bautizos, comuniones, bodas e incluso en las despedidas. Nos hemos aferrado a su protección en los momentos difíciles, tal y como lo hicieron nuestros antepasados, y seguimos transmitiendo su legado a nuestros hijos y nietos. Que su luz nos guíe y nos fortalezca siempre.

Este año, nuestras fiestas patronales tienen también otros protagonistas muy especiales, a quienes quiero felicitar de todo corazón. Mari Trini, funcionaria del Excmo. Ayuntamiento de Benahadux durante 42 años de servicio ejemplar, que con su esfuerzo y dedicación ha sido merecedora del honor de pregonar hoy nuestras fiestas y darles el inicio que merecen. A nuestra Reina de las fiestas, Nerea, quien junto a las Damas de Honor, María y Xenia, representan la belleza, física e interior, de nuestro pueblo, y el orgullo que sentimos por nuestros jóvenes. A Diego, nuestro Míster, un ejemplo de valores y nobleza, guapo también por dentro y por fuera. A la pareja infantil, Elsa y Darío, claro ejemplo de niños brillantes que tienen la bondad como seña de identidad. Y, por supuesto, a nuestros Abuelos del Año, Nora y Manolo, dos personas muy queridas y respetadas por todos nosotros, que nos enseñan y transmiten buenos valores en cada actividad que compartimos, ya que son dos personas muy implicadas en nuestro municipio. A todos vosotros, gracias por

aceptar ser los protagonistas de este año; os deseo que viváis estas fiestas con emoción y alegría, porque sin duda nunca las vais a olvidar.

Con todo mi cariño, os deseo unas fiestas llenas de felicidad y buenos momentos, desde los más pequeños hasta los mayores. Que las viváis y las vivamos de forma intensa junto a familiares y amigos.

Por último, gracias a todas las personas implicadas que hacen posible que podamos vivir esos días festivos: empleados municipales, Policía Local, Protección Civil, Guardia Civil, equipo de gobierno y, sobre todo, al maravilloso pueblo de Benahadux. Ahora sí, gritemos todos juntos con orgullo:

¡VIVA SAN JOSÉ!

¡VIVA BENAHADUX!

¡VIVA ESPAÑA!

Noelia José Damián López

Alcaldesa-Presidenta del Excmo.
Ayuntamiento de Benahadux



Fiestas Benahadux 2025



Organiza:
Excmo. Ayuntamiento
de Benahadux

Pregón de las Fiestas



Buenas noches, autoridades, familia, amigos, queridos vecinos y visitantes que me acompañáis en esta noche tan especial para mí. Bienvenidos.

Es un auténtico honor estar aquí con todos vosotros compartiendo este pregón, que marca el inicio de nuestras Fiestas Patronales 2025.

Fue en el mes de mayo del año pasado, cuando aprovechando la despedida por mi jubilación, la Alcaldesa me pidió un último servicio para el Ayuntamiento de Benahadux: que fuera la pregonera de estas fiestas; con sorpresa, incertidumbre, nerviosismo e ilusión acepté el reto y aquí estamos.

Ser nombrada pregonera de mi pueblo es un honor profundo y lleno de emociones; es por ello, que quiero agradecer muy especialmente a la Alcaldesa y a su Equipo de Gobierno esta oportunidad inolvidable de dar comienzo a las fiestas en honor a nuestro Patrón San José, por quien sentimos admiración y devoción, porque sus cualidades personales lo convierte en un modelo de virtud, humildad, y paternidad. Hombre justo donde los haya, que por algo ha sido nombrado Patrón de todos los trabajadores.

Se cuenta, que su imagen fue adquirida mediante aportaciones de los trabajadores de las minas de la Partala, allí, en el lugar de trabajo, fue bendecida y bajada a hombros por los mineros hasta la parroquia. Con el paso del tiempo sufrió un gran deterioro, siendo sustituida por la imagen que hoy veneramos.

Quiero mencionar la propuesta de designación por el Ayuntamiento, de otorgar la distinción de Alcalde Perpetuo y Honorífico de Benahadux a San Jose, así como el acto de imposición de la vara de mando y medalla el 19 de marzo de 2025. "Agradable coincidencia para mí, de señalar este importante hecho en mi pregón."

Como no podría ser de otra manera, me siento muy orgullosa de ser de mi pueblo, que enclavado en el epicentro del Valle del Andarax ha sido cruces de caminos y civilizaciones a lo largo de los siglos.



San José del 19 al 23 de Marzo de 2025

Los benaducenses podemos presumir de ser herederos de íberos, romanos, árabes y moriscos, habiendo dejado todos ellos su huella cultural y arqueológica, de gran relevancia en nuestro pueblo. Por hallazgos arqueológicos en el barrio de El Chucho, se supone que aquí se ubicó la ciudad de Urchi.

Si en el pasado contó con importantes recursos mineros, de azufre y plomo. Después, fue tierra de agricultores, alfareros incluso de cine. En la actualidad, es un pueblo moderno, lleno de vida, acogedor, abierto, emprendedor y tolerante.

En el presente sigue configurando como un importante nudo de comunicaciones, al transcurrir por su término municipal la antigua carretera N-340, el enlace con la carretera de la Alpujarra y la vía de ferrocarril Linares Baeza-Almería.

¡¡ Cuántas veces desde mi casa he escuchado el resonar del tren, envuelto en el aroma de azahar y naranjas !!

Gracias a su situación geográfica, es un punto destacado en cuanto a crecimiento de población, comercio y servicios.

Asimismo, en el ámbito social, sigue siendo un pueblo vivo, pues gracias al esfuerzo de todas y cada una de nuestras asociaciones, que tienen un papel fundamental y aportan múltiples beneficios, transforman a nuestro pueblo en un espacio dinámico, unido y lleno de oportunidades.

Cabe ensalzar la misión de nuestra cofradía Hermandad de Nuestro Padre Jesús Nazareno y Nuestra Señora de los Dolores, que implica la importancia histórica, cultural y espiritual en nuestro pueblo. Igualmente, a La Banda de Música, que es el alma sonora de nuestras fiestas y tradiciones, regalando momentos inolvidables en procesiones, pasacalles y conciertos.

Como muchos sabéis, soy Mari Trini, nací en este maravilloso pueblo, aquí, transcurrió mi niñez, mi adolescencia y mi juventud, aquí también me casé con Juan, formando una familia con mis hijos Juan y Laura y siempre al lado de mis padres Indalecio y Montserrat, que eran la definición de esfuerzo, ayuda y amor; de mi hermana Montse y mi tía Carmen, todos ellos eran el faro de mi vida cuando el mar venía revuelto. También, con mis tatas María y Carmela Berenguel, junto a todos sus hijos, a los que quiero muchísimo.

Permitídmeme, que tenga un grato recuerdo para mi tío Alberto, que como sacerdote, cada año acudía a concelebrar la misa en honor a nuestro Santo Patrón.

He sido muy afortunada por el privilegio de haber desarrollado mi vida laboral en su Ayuntamiento, donde me he sentido muy querida y considerada por todos los Alcaldes, Alcaldesas, Concejales, Concejalas, mis queridos compañeros, policías, trabajadores y gente del pueblo en general en mis 42 años de servicio al Municipio.



Fiestas Benahadux 2025



Organiza:
**Excmo. Ayuntamiento
de Benahadux**

¡¡Gracias a todos de todo corazón!!

Igualmente, he tenido la gran suerte de tener los mejores amigos que se podrían tener, pues la amistad que aquí forjamos no conoce límites, edad ni distancia. Nos vimos crecer, pasar de niñas a adolescentes, luego vinieron los años de la madurez, cada una formó su familia, pero nunca dejamos de caminar juntas hasta el día de hoy, que ya tenemos nietos.

Hemos compartido momentos de mucha alegría y muy divertidos, también de dificultad, pero ofreciéndonos siempre apoyo incondicional. Y quiero manifestaros, que siempre estaré agradecida y nunca voy a olvidar a mis amigos de mi alma. Ellas saben quien son, que en los momentos mas duros de mi vida, siempre estuvisteis a mi lado. Todos ellos son mi familia elegida. En mi mente también guardo gratos recuerdos de los amigos que ya no están con nosotros: Elena Hernández y José Miguel León.

No puedo dejar de mencionar a mis amigas, con las cuales a día de hoy, seguimos quedando frecuentemente para celebrar nuestra amistad: Isabelita, Antonia, Rosi, Encarnita, Nora, Carmen, Maruja , Marisol, Antonia Lao y mi prima Margarita.

A pesar del amor y cariño que siento por nuestro pueblo, por circunstancias que muchos conocéis, yo me fui del pueblo, pero el pueblo nunca se fue de mí.

Preparar este pregón ha supuesto para mí tener la oportunidad de reflexionar sobre mis raíces, recordar anécdotas entrañables y volver a momentos de mi infancia que son imborrables en mi memoria, pues los recuerdos de la niñez suelen ser un tesoro lleno de emociones y que marcan para siempre. Era un tiempo donde las horas parecían eternas y la felicidad se encontraba en las cosas más pequeñas.

RECUERDO:

Las tardes de juegos en la Plaza de la Iglesia llena de niños y niñas , tanto mayores como pequeños, creando un caos muy divertido que hacia latir la plaza con vida hasta que se hacia de noche.

El jueves Lardero en la Partala día de alegría, risas, juegos y naturaleza donde compartimos con la familia, amigos y demás gentes del pueblo aquellos manjares de comidas y dulces que nuestras madres preparaban.

La Fiesta de San Jose, ¡¡Qué nervios y alegría!! cuando esperábamos impacientes que llegaran los feriantes y montaran los caballicos y las casetas de feria .

Los gigantes y cabezudos, ¡¡Tan grandes!! quizás por eso me daban miedo.

Las calles decoradas de guirnaldas y luces, que parecían mágicas al caer la noche, el aroma a churros y los fuegos



San José del 19 al 23 de Marzo de 2025

artificiales, que iluminaban el cielo mientras todos mirábamos hacia arriba con asombro.

¡¡ Qué ilusión !!, pues eran días de comprarse un vestido y unos zapatos nuevos para estrenar en la fiesta.

De adolescentes era maravilloso que llegara la hora de baile de la noche en la Plaza de la Iglesia, esperando que algún muchacho de los que te había gustado, te sacara a bailar. ¿A vosotras os pasaba? A mí sí, y al final me salió novio con el que seguí bailando y convirtiéndose más tarde en el compañero de mi vida.

De mayores junto a mis amigos, también hemos disfrutado muchísimo las noches del baile, pues eran momentos muy alegres, de diversión y complicidad. Éramos los últimos que nos íbamos de la plaza. Recuerdo a un jovencito de la Orquesta Expresiones, que cuando bailaba y cantaba, dejábamos de bailar para mirar lo bien que lo hacía. Su presencia en el escenario era pura magia, creando un espectáculo inolvidable. Hoy, nuestro David Bisbal.

Y antes de finalizar, con vuestro permiso, quiero esta noche dedicar mi pregón a la memoria y recuerdo de JUAN, mi marido, que por estos días ya hace trece años, físicamente dejó de estar con nosotros y digo físicamente, porque aún sigue presente en muchos de nuestros corazones. ¡VA POR TI!

No quiero terminar sin hacer una llamada a la participación en todas las actividades de estas fiestas, como una forma de mantener vivas todas nuestras tradiciones. Que sea un momento de alegría y unión para todos. Que haya tanto respeto como diversión, buena convivencia y mucho entusiasmo.

Quiero Felicitar a la Reina y Damas, al Mister, a la Reina y Mister infantil, y como no, a mis queridos guapos y jóvenes Abuelos del Año. ¡Qué disfrutéis todos de este honor, con la ilusión que se merece!.

¡¡¡ENHORABUENA!!!

Un abrazo a mis amigos que han venido de fuera para acompañarme y compartir este momento conmigo, que tanto significa para mí.

Y por último, quiero expresar mi más sincero agradecimiento por vuestra presencia, atención y escucha, que es el mayor reconocimiento que esta pregonera puede recibir.

¡¡FELICES FIESTAS!!

¡¡VIVA SAN JOSE!!

¡¡VIVA BENAHADUX!!

**Pregonera.
Mari Trini Romero Cruz**



Fiestas Benahadux 2025



Organiza:
Excmo. Ayuntamiento de Benahadux

Saluda del Párroco



San José, ¡Protege a tu Pueblo!

Queridos vecinos y feligreses:

El año 2025 es especial para toda la Iglesia: celebramos el Jubileo del nacimiento de Jesucristo. Año de gracia y de perdón, año de gran alegría y esperanza.

Es providencial la propuesta de nuestro Ayuntamiento y la aprobación del Obispado

nombrando a San José Alcalde perpetuo y honorífico del municipio de BENAHADUX.

Esta solemne proclamación se celebrará el mismo día de su fiesta: 19 de Marzo, Miércoles, a las 20.00 h. en nuestra parroquia. Convocamos a todos los vecinos a vivir esta jornada histórica. Que San José reciba una vez más la devoción y el cariño de nuestro pueblo. Es una tradición arraigada durante siglos y que se proclama este día para perpetua memoria. Vamos a ser testigos privilegiados de una página importante de la vida religiosa de nuestro municipio.

Expresamos con este nombramiento el agradecimiento a San José por tantos favores concedidos a personas y familias, a tantas generaciones de benaducenses. No dejemos de confiar en nuestro patrón para que cuide y proteja a nuestras familias, a los mayores y enfermos, a los niños y jóvenes. Con toda confianza lo invocamos: San José protege a tu pueblo!

Jesús Tortosa Marín

Párroco de Nuestra Señora de la Cabeza Benahadux (Almería)



San José del 19 al 23 de Marzo de 2025

San José

Patrón de Benahadux



Fiestas Benahadux 2025



Organiza:
Excmo. Ayuntamiento
de Benahadux

Actos Religiosos

Miércoles 19 de Marzo
20:00 h.

Día de San José:

Solemne Eucaristía y nombramiento de San José como alcalde perpetuo y honorífico del municipio de Benahadux.

Preside: Ilustrísimo Sr. Vicario General de la Diócesis de Almería, D. Ignacio López Román.
Acompaña la ceremonia: Capilla musical Nuestra Señora de los Dolores.

Jueves 20 de Marzo
18:30 h.

Triduo en honor de San José

Participa Cofradía Nuestro Padre Jesús Nazareno y Nuestra Señora de los Dolores

Viernes 21 de Marzo
18:30 h.

Triduo en honor de San José

Participa Asociación Juvenil Virgen del Carmen

Sábado 22 de Marzo
18:30 h.

Triduo en honor de San José

Participan Catequistas y Caritas

Domingo 23 de Marzo
12:00 h.

Día de la Fiesta Patronal

Solemne Eucaristía , Acompañamiento musical: Violinista Paola Cerezo

20:00 h.

Procesión de Alabanza con la imagen de San José por las calles de BENAHADUX, acompañada por la Banda Asociación Unión Musical de BENAHADUX



San José del 19 al 23 de Marzo de 2025



Reina: Nerea Siles Martínez



Fiestas Benahadux 2025



Organiza:
Excmo. Ayuntamiento
de Benahadux



Dama: María Sánchez Fernández



San José del 19 al 23 de Marzo de 2025



Dama: Xenia Torres Molino



Fiestas Benahadux 2025



Organiza:
Excmo. Ayuntamiento
de Benahadux



Mister: Diego Lorente Gómiz



San José del 19 al 23 de Marzo de 2025



Reina Infantil: Elsa Cantón Román



Fiestas Benahadux 2025



Organiza:
Excmo. Ayuntamiento
de Benahadux



Mister Infantil: Darío Reina Martínez



San José del 19 al 23 de Marzo de 2025



Abuelos del Año: Nora Montalbán Cirera
Manuel Rodríguez Rodríguez



Fiestas Benahadux 2025



Organiza:
Excmo. Ayuntamiento
de Benahadux

Programa Fiestas de San José 2025

Sábado 8 de Marzo

13:30 h.

Conmemoración del Día de la Mujer.

Organiza Asociación de Mujeres

“Benarax”, Colabora Excmo.

Ayuntamiento de Benahadux.

Carpa Parque Central.

17:30 h.

Partido Campeonato de España de Clubs

en Primera Categoría herramienta. Club

Pelota Benahadux – Club Pelota

La Coruña. Frontón Municipal

“Antonio Ros Segura”.

Lunes 10, Martes 11 y

Miércoles 12 de Marzo

17:00 h.

Campeonato de truco y dominó.

Centro de Día.

Viernes 14 de Marzo

17:00 h.

C.D. Estudiantes Benahadux 2016 &

CDB Adra Kayalec Rojo.

18:00 h.

C.D. Estudiantes Benahadux 2015 &

CDB Adra Kalalec Rojo.

19:00 h.

C.D. Estudiantes Benahadux 2015 & C.D.

Estudiantes Benahadux 2026.

20:30 h.

Presentación del libro “La peste, el mal

que corre”, del autor local Juan Gómez

Alcaide. Centro Cultural.



Sábado 15 de Marzo

10:00 h.

Festival de Juegos Deportivos en las

Pistas Polideportivas.



San José del 19 al 23 de Marzo de 2025

Programa Fiestas de San José 2025

Domingo 16 de Marzo

9:00 h.

Torneo de Petanca, fiestas San José 2025. Pistas de Petanca. Polideportivo.

Inscripciones (Miguel 660039764).

10:00 h.

Competición Fiestas de Benahadux Standard Internacional. Incripciones 13€
Carácter provincial. Campo de tiro Actoa.

Martes 18 de Marzo

14:00 h.

Feria Medio Día para la 3ª Edad.
Carpa Parque Central. Actuación de Carmen Rivero, Cantante de Copla y Flamenco.



18:00 h.

Final de Frontón, fiestas San José 2025.
Frontón Municipal "Antonio Ros Segura".

Miércoles 19 de Marzo

20:00 h.

Solemne Eucaristía y nombramiento de San José como Alcalde Perpetuo y Honorífico del Municipio de Benahadux.
Preside: Ilustrísimo Sr. Vicario General de la Diócesis de Almería. D. Ignacio López Román. Acompaña la ceremonia: Capilla musical Nuestra Señora de los Dolores.



Fiestas
Benahadux 2025



Organiza:
Excmo. Ayuntamiento
de Benahadux

MAKI & MARÍA ARTÉS

TOUR 20 ANIVERSARIO

PAVI & AMÉN

2025



JUEVES 20 DE MARZO

BENAHADUX

(A L M E R Í A)

PARQUE CENTRAL | 23:00H

ENTRADA GRATUITA



San José del 19 al 23 de Marzo de 2025

Programa Fiestas de San José 2025

Jueves 20 de Marzo

Desayuno Fiestas San José.

CEIP Padre Manjón.

17:00 h.

Festival Kids Gelatina. Espacio Cultural Polivalente Gabriel A. Morales de Mata.

18:00 h.

3ª Andaluza Prebenjamín C.D. Atco.

Benahadux & Comarca Río Nacimiento C.F.

Campo de Fútbol "Jerónimo Rodríguez".

18:30 h.

Triduo en honor a San José. Participa Cofradía Nuestro Padre Jesús Nazareno y Nuestra Señora de los Dolores.

19:10 h.

3ª Andaluza Cadete (Almería) C.D. Atco.

Benahadux & C.D. Huércal B. Campo de Fútbol "Jerónimo Rodríguez".

19:30 h.

19:30 h.

Inauguración del alumbrado y Recinto Ferial. Con 50% de descuento en todas las atracciones.

21:00 h. a 22:00 h.

Hora sin ruido para favorecer la inclusión de los niños con trastornos del espectro autista (T.E.A).

21:00 h. a 22:00 h.
Hora sin Ruido



23:00 h.

Gran concierto con María Artes y Maki.

Teloneros: Duo King, Juanmi Moya DJ

y Zarpi. Parque Central.



**JUANMI
MOYA DJ**

**JOSE
ZARPI**



Fiestas Benahadux 2025



Organiza:
Excmo. Ayuntamiento
de Benahadux



San José del 19 al 23 de Marzo de 2025

Programa Fiestas de San José 2025

Viernes 21 de Marzo

10:30 h.

Repique de Campanas y disparo de cohetes.

11:30 h.

Carrera de Cintas. No olvides la bici y el boli. Juegos y talleres con María Abad. Paseo de Urci.

12:20 h. a 13:50 h.

Programa Especial "Más de uno" de Onda Cero Radio. Parque Central.

14:00 h.

Feria del mediodía y reparto de sombreros

17:00 h.

Espectáculo de magia con "El Mago Pablo". Parque Central.

17:30 h.

3ª Andaluza Alevín C.D. Atco. Benahadux & C.D. Oriente y 2ª Andaluza Benjamín C. D. Atco. Benahadux & C.D. Vera. Campo de Fútbol "Jerónimo Rodríguez"

18:30 h.

Triduo en honor a San José. Participa Asociación Juvenil Virgen del Carmen.

20:00 h.

3ª Andaluza Infantil C.D. Atco. Benahadux & C.D. Pvo. El Ejido 1969 S.A.D. Campo de fútbol "Jerónimo Rodríguez".

21:00 h. a 22:00 h.

Hora sin ruido para favorecer la inclusión de los niños con trastornos del espectro autista (T.E.A).

**21:00 h. a 22:00 h.
Hora sin Ruido**



22:00 h.

Baile en la Carpa Municipal con las Orquestas "Omega" y "La Trendy"

23:00 h.

Saluda de la Alcaldesa y lectura del Pregón a cargo de Dña. María Trinidad Romero Cruz.

Presentación de la Pareja de la Tercera Edad. Coronación de la Pareja Infantil. Seguidamente se procederá a la Coronación de la Reina y sus damas de Honor y Mister.



Fiestas Benahadux 2025



Organiza:
Excmo. Ayuntamiento
de Benahadux

Programa Fiestas de San José 2025

Sábado 22 de Marzo 9:00 h.

Desayuno en la puerta del Ayuntamiento, chocolatada y churros para todos los participantes, a continuación diana con Gigantes y Cabezudos, acompañada por la Charanga "Los Revoltosos".

Paradas en los comercios colaboradores:

- Galeón C/ Sevilla
- Vintage Café-Iguazú C/ Ricardo Rueda
- La Poluya en tu Cocina
Avd. 28 de Febrero.

Regreso al Ayuntamiento.



Partidos fútbol Sala Alevín JDP. Pistas Polideportivas.

- 10:00h Tabernas F.S. & EDM Benahadux.
- 11:00h EDM Tijola & Tabernas F.S.
- 12:00h EDM Tijola & EDM Benahadux.

11:00 h.

Llegada del Tren Musical con recorrido por las principales calles de la localidad. Parada, Puerta de la Óptica.

13:30 h.

Feria del mediodía, animada por la charanga "Los Notas".

16:30 h.

Gran desfile de Carrozas. Acompañadas por las Charangas "Los Revoltosos", "Los Notas" y "Fusión Fiestera". Animación Infantil con "Coches Locos" y Asociación Cultural Merche. Exhibición de la Escuela Municipal de Flamenco y Escuela Impulsso.

Recorrido: Salida desde C/ Sevilla, Avda. 28 de Febrero, C/ Miguel Soriano- Pelotari, C/ Frontón de Pelota, C/ Padre Manjón, C/ Calvario, C/ Cruz de Mayo, Avda. 28 de



San José del 19 al 23 de Marzo de 2025

Programa Fiestas de San José 2025

Febrero, C/ Sevilla. Llegada a las Pistas Polideportivas donde se repartirá ponche y frutos secos.

Al finalizar entrega de premios a las carrozas elaboradas por los vecinos.

1º 300€, 2º 200€, 3º 100€, 4º,5º,6º,7º y 8º un Jamón.

18:00 h.

Partido de fútbol veteranos. Jornada 7 de la AFVPA. C.D. Benahadux Balompié & At. Cabo de Gata. Campo de fútbol municipal "Jerónimo Rodríguez".

18:30 h.

Triduo en honor a San José. Participa Cáritas y Catequistas.

21:00 h. a 22:00 h.

Hora sin ruido para favorecer la inclusión de los niños con trastornos del espectro autista (T.E.A).

21:00 h. a 22:00 h.
Hora sin Ruido



22:00 h.

Baile en la Carpa Municipal con las Orquestas "Pentagrama" y "Omega". Carpa Parque Central.

00:00 h.

Gran Castillo de fuegos artificiales desde el Cerrillo de la Cruz.



Fiestas Benahadux 2025



Organiza:
Excmo. Ayuntamiento
de Benahadux



*P*ENTAGRAMA
ORQUESTA



San José del 19 al 23 de Marzo de 2025

Programa Fiestas de San José 2025

Domingo 23 de Marzo 11:30 h.

Exposición y ruta de vehículos antiguos por el casco Urbano. Colabora Club de vehículos antiguos de Almería.

Plaza de la Iglesia.

12:00 h.

Día de la Fiesta Patronal. Solemne Eucaristía. Acompañamiento musical: Violinista Paola Cerezo.

- A partir de las 12:00 h. Ludoteca Fiestas de Benahadux a cargo de María Abad. Parque Central.

13:30 h.

Feria del mediodía.

15:00 h.

Actuación de la banda de versiones Pop-Rock "El Limite". C/ Huelva.

15:00 h. a 19:00 h.

Punto Violeta. Talleres formativos/informativos sobre violencia de género. Junto a la Óptica Farmavisión.



20:00 h.

2ª Andaluza Sénior C.D. Atco. Benahadux & C.D. Oriente. Campo de Fútbol "Jerónimo Rodríguez".

20:00 h.

Procesión de Alabanza con la imagen de San José por las calles de Benahadux. Acompañada por la Banda Asociación Unión Musical Benahadux.

Viernes 28 de Marzo

- Campeonato de palomos deportivos Fiestas San José 2025. Organiza Club Deportivo San José.



Fiestas Benahadux 2025



Organiza:
Excmo. Ayuntamiento
de Benahadux

LUDOTECA

FIESTAS DE BENAHADUX

Domingo 23 Marzo

 A partir de las 12:00

 Parque Central Benahadux

TARIFA DE PRECIOS

30 MINUTOS: 3€

1 HORA: 5€

TALLER DE TIZAS: 3,50€



San José del 19 al 23 de Marzo de 2025

Las Fiestas de Benahadux son un estallido de vida y alegría, donde las calles se llenan de risas y música. Los aromas de la comida casera flotan en el aire, mientras los vecinos se reúnen para compartir historias y recuerdos. Las luces brillan en cada esquina, y los niños corren felices, disfrutando de juegos y atracciones. Las danzas folclóricas llenan la plaza principal, donde todos se unen en un abrazo de comunidad, celebrando la herencia y el amor por su tierra. Es un momento mágico donde el pasado y el presente se entrelazan, creando memorias que perduran en el corazón de cada asistente.



Fiestas Benahadux 2025



Organiza:
Excmo. Ayuntamiento
de Benahadux

Programa Fiestas de San José 2025

Sábado 29 de Marzo
11:00 h.

Celebración del Día de la Bicicleta.

Salida desde las Pistas Polideportivas, donde se organizará en grupos de máximo 45 ciclistas separados en espacio y tiempo sin constituir una sola unidad, en el desarrollo de la actividad, hasta el Barrio de El Chuche. Parada para tomar un refresco, regreso a las Pistas Polideportivas, donde se efectuará el sorteo de 20 BICICLETAS, múltiples regalos.

Los niños/as que no puedan realizar el recorrido completo realizarán otro alternativo. El Ayuntamiento recuerda que el uso de casco es obligatorio en la vía interurbana y para los menores de 16 años en las vías urbanas e interurbanas.

Bicicletas y regalos donados por:

Colabora CDC Benahadux.

- Clave de Sol (dos bicis)
- Bikestore
- Method Advance Logistics
- Pirotecnia Hermanos Ojeda-Órgiva
- Carrefour-Express
- Restaurante Casa Paco Colomera
- Metalserv-Obraserv
- Lao Inmobiliaria/Peluditos
- The Bike Project
- Stand Andamios
- Novasys Pharma SL
- Grafisa
- Supermercado Coviran
- Inst. Elect. Antonio Rodríguez/
Construcciones Juan Madrid
- Prosal
- Mármoles y Granitos Abad y Aguilar
- Essenya
- Ecosur
- Mancomunidad de municipios
del Bajo Andarax.
- Indalplaga & Indalagua



San José del 19 al 23 de Marzo de 2025

Programa Fiestas de San José 2025



Nota informativa sobre la tirada de cohetes: • Actos litúrgicos (19, 23 y procesión) • Feria del medio día • Pregón • Cabezudos • Carrozas



Fiestas Benahadux 2025

Tradición,
Música y
Alegría

Organiza:



Excmo. Ayuntamiento
de Benahadux

